

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 19/JULIO/2017

Standard and Poor's Mejoró la perspectiva para México desde negativa a estable

SOFIA NAVA: La calificadora Standard and Poor's Mejoró la perspectiva para México desde negativa a estable y esto se debe ante los menores riesgos para el pago de la deuda.

GUILLERMINA TREJO (REPORTERA): La agencia calificadora Standard and Poor's mejoró la perspectiva de calificación de la deuda soberana de nuestro país de negativa a estable. Con este cambio se reduce la posibilidad de que le baje la calificación al país en el mediano plazo.

El cambio se aplica para la deuda soberana en moneda extranjera de largo plazo y fue atribuido por la calificadora a que considera que el país enfrenta menos riesgos para cumplir con sus obligaciones de pago de pasivos para los próximos 24 meses.

La calificación actual asignada por la agencia a la deuda soberana de México en moneda extranjera es de BBB+ para el largo plazo y A-2 para el corto plazo.

Desde el punto de vista de la calificadora, los esfuerzos que han hecho las autoridades para lograr un balance primario superavitario, situación no vista desde 2008, han contribuido a la disminución de los riesgos que enfrenta la situación de deuda.

La agencia consideró que las mejoras en la situación han estado impulsadas por los resultados de la política monetaria y fiscal y calificó esta última como clave para hacer frente a los menores ingresos petroleros.

Informó, Guillermina Trejo.